

Neue Flügel für die Wrixumer Mühle

Wrixumer Mühlenverein e. V. sammelt weiter Spenden für Ausbau der Mühle

Wyk auf Föhr, 16. August 2022 – Lange stand die Wrixumer Mühle ohne Flügel da – heute wurden die neuen Flügel montiert. Der Wrixumer Mühlenverein sammelt weiterhin Spenden, um die Mühle künftig als Schau- und Erlebnismühle zugänglich zu machen. Das Platzkonzert der Musikfreunde Osterland-Föhr am kommenden Freitag, den 19. August, ist die erste Gelegenheit, die neue Ansicht der Mühle in Gesellschaft zu genießen.

„Das Wahrzeichen unseres Dorfs hat lange auf diesen Tag gewartet“, berichtet Heidi Braun, Vorsitzende des Wrixumer Mühlenvereins e.V. und Bürgermeisterin von Wrixum. „Umso mehr freuen wir uns, dass die Mühle nun endlich wieder Flügel hat, die sich hoffentlich bald auch wieder im Wind drehen.“ Rund zwei Tonnen sind es, die nun als Flügel und Flügelkreuz am Mühlenkopf befestigt sind und durch deren Antrieb künftig auch wieder Korn gemahlen werden soll. Der Plan: Die Mühle soll erlebbar gemacht werden, ihre Geschichte und der Prozess des Mahlens bei Führungen allen Interessierten nähergebracht werden. „Wir wollen Korn ankaufen – vermutlich Roggen – und das dann hier in der Mühle mahlen. Wir hoffen, dass das Mehl dann auch in den Gastronomiebetrieben vor Ort genutzt wird und je nach Produktionsmenge werden wir das Mehl vielleicht auch an Mühlengäste verkaufen“, verrät Braun. Zunächst müssen aber noch Förderanträge geschrieben werden.

Rund 50.000 Euro kosteten die neuen Flügel und das Flügelkreuz. „Wir haben die Teile zum Glück gekauft und bezahlt, bevor die Stahlpreise durch die Decke gingen“, verrät Braun. Pandemie und Abstimmungsschwierigkeiten mit einigen Projektpartnern verzögerten die Anbringung. „Ohne die zahlreichen Spenderinnen und Spender wäre das und alles weitere, was wir bisher erreicht haben, nicht möglich gewesen“, so die Bürgermeisterin. Der Wrixumer Mühlenverein e. V. unterstützt seit seiner Gründung im Jahr 2016 die Gemeinde bei dem Vorhaben, die Mühle wieder in Stand zu setzen und in Betrieb zu nehmen. Aber auch Spenden von Privatpersonen und Betrieben tragen dazu bei, der Mühle zu ihrem alten Glanz zu verhelfen. Braun erzählt, dass das Mühlenprojekt bislang immer sehr gut unterstützt worden sei, finanziell, materiell und auch durch fleißige Arbeitseinsätze und gute Konditionen bei den Handwerksbetrieben von der Insel. „Allen Unterstützerinnen und Unterstützern danken wir ganz herzlich. Wir freuen uns aber auch über weitere Spenden und helfende Hände – wir haben noch viel zu tun, bevor in der Mühle wieder Korn gemahlen wird.“

Presseinformation

Am Freitag, den 19. August gibt es ab 19:00 Uhr beim Platzkonzert der Osterland Föhrer Musikfreunde die Gelegenheit, die Mühle mit ihren vier neuen Flügeln zu sehen. Das Konzert findet auf dem Sportplatz statt, von wo aus Zuschauerinnen und Zuschauer einen optimalen Blick auf die Mühle haben. Für das leibliche Wohl sorgt die Freiwillige Feuerwehr Wrixum. Der Eintritt ist frei.

Weitere Informationen: damit-sie-wieder-dreht.de

Pressebilder auf Anfrage Verfügbar.

Pressekontakt:

Anna Preißler

Föhr Tourismus GmbH

Tel.: +49 (46 81) / 30 26

presse@foehr.de

www.foehr.de